

大切に作る力・自分で表現する力・チャレンジする力

# なかすじっ子

四万十市立中筋小学校 学校通信

2024年  
9月12日

No.10

文責：永野

2学期が始まり2週間が過ぎようとしています。朝は秋を感じさせるほどよい寒さを感じる日がありますが、まだまだ日中は夏の暑さです。そんな暑さの中でも3・4年生の子どもたちは元気に外で遊んでいます。

## 夏休み 作品展

今年度も夏休みの工作・自由研究を二階ワークスペースへ展示していました。参観に来てくださった保護者の方々ありがとうございました。

様々材料を工夫して作っているものがたくさんありました。ストローや牛乳パック、新聞紙など、家庭にあるものを利用して作っているもの、木工用の木を切って作り上げているもの、飾るものあれば活用できるもの等、お家の方と一緒に会話しながら作ったことが子どもたちの書いている一言感想から伝わってきました。

見るだけではもったいなく、時間があれば創る過程やしかけの工夫を聞いてみたい工作がたくさんありました。せっかく時間をかけて創った作品です。来年こそは展示だけでは終わらないようにします。



## 「ぼんこ踊り」1時間で大変身

中筋の伝統である「ぼんこ踊り」。中学生から受け継いで今年も5・6年生が総合的な学習で学び、運動会で踊ります。6年生が中心となって5年生にも踊りをしっかり伝授してくれています。

今年も地域の「ぼんこ保存会」の方々が9月6日に指導に来てくださいました。菊池さん・熊岡さん・熊岡さんの3名の方々です。18時からという仕事終わりに来てくださり、子どもたちにアドバイスをしてくださいました。

昨年より更にパワーアップした太鼓のポイント、踊りの足さばきを見せていただきポイントを伝えてくださいました。



貴重な時間であり、1時間という時間で始めと終わりでは踊りが変わることがさまざまと見えました。練習の成果を発揮してくれることと思います。

5・6年生の保護者の皆さん、19時のお迎えをありがとうございました。

## 保小大運動会へ向けて

運動会の練習が始まりました。中筋ソーランはまず縦割り班での練習を始めましたが、4・5・6年生がリードしながら各班低学年に教えている姿はとても頼もしいです。班で練習しているときは動きが小さかった低学年も、体育館で全校で練習を始めると上級生と同じ動きで踊っていることに感激しました。校庭での練習では、暑い中開閉会式や100m走、個人や団体競技の練習に励んでいます。

応援の練習では4・5・6年生が今年バージョンを作っているところで、体育館での声が職員室にまで響いてくるほどです。赤と白それぞれがどれだけ団結するか楽しみです。

4年生以上の競技に今年も『天使のリング』があります。初めて挑戦の4年生が校庭で練習する姿があり、できるようになるために練習するチャレンジする力が発揮されています。本番までにまだ時間はあります。練習あるのみです。

1・2・3年生は、競技で使う物を絵に描いたり切ったりして準備をしています。どんな競技が飛び出してくるか楽しみに。

今週末から保育園児の皆さんとも合同で練習計画が入っており、来週水曜日は保小での総練習を行う予定です。

毎日練習があることで体操服の準備にお世話をおかけしますが、代用のものでもこの時期は大丈夫です。忘れずに持たせていただきますようお願いいたします。水筒も練習中の節目ごとに水分補給をしています。忘れずに持たせてください。



## R6 10月行事予定表

日	曜	朝行事	学校行事
1	火	朝運動 読書	児童会役員選挙
2	水	朝運動 読書	
3	木	朝運動 読書	給食指導(5・6年)
4	金	音楽 朝会	委員会
5	土		
6	日		
7	月	児童	
8	火	朝運動 読書	
9	水	朝運動 読書	職員会(11月)
10	木	朝運動 読書	職員交通指導 5年生4校交流PM
11	金	学級 読書	防災教育参観日、引き渡し訓練
12	土		
13	日		
14	月		スポーツの日
15	火	児童	SC
16	水	朝運動 読書	
17	木	朝運動 読書	
18	金	朝運動 読書	陸上記録会
19	土		
20	日		
21	月	児童	PTA交通指導
22	火	朝運動 読書	陸上記録会(予備日)
23	水	朝運動 読書	
24	木	朝運動 読書	③④ダンス活性化事業実施(講師派遣)
25	金	読み聞 かせ	代表委員会、クラブ 作品搬入
26	土		市教育文化展(しまんとピア)
27	日		市教育文化展 市スポーツ大会
28	月	児童	作品搬出
29	火	朝運動 読書	
30	水	朝運動 読書	複式教育研究大会
31	木	朝運動 読書	